



陽東中だより 第9号

令和2年1月29日
発行者 校長 酒井功夫

目指す生徒像 ～本気 勇気 元気 根気～

新年を迎えて



令和2年がスタートしました。いよいよ今年度も残り3ヶ月となりました。3年生は、もう十分に感じていると思いますが、中学時代とはあっという間に過ぎ去ってしまいます。後になって、あれもこれももっとやりたかったなと思ってもそれこそ後の祭りです。生徒の皆さんは、今この時を大切にしていって陽東中での生活を謳歌してほしいと思います。

さて、今年の子年です。子年の「子」は皆さんご存じの通りねずみです。それでは、ねずみはどのような動物かという、一度に多くの子を産み、妊娠出産までが早ければ約3週間という期間で生まれます。そのようなことから、子年には子孫繁栄・子宝の象徴・生命の始まりという意味が込められているらしいです。実際にどのような年にするかは一人一人の皆さん次第です。2020年はオリンピックもありますし、明るいニュースで埋まってくれることを願っていますね。

教職員研修

昨年12月23日（月）に小栗秀樹文部科学省教科調査官をお迎えし、教職員研修を実施しました。新学習指導要領の完全実施まであと1年あまりとなりました。新学習指導要領が公布されてから教育委員会等関係機関主催での研修会が実施されていますが、陽東中では小栗先生の実践研究協力校となっておりますので、文部科学省から直接の講話をいただける機会となりました。当日は「学習指導と学習評価の改善」と題して、黒板を利用して図示しながら、深い学びに繋げるためには「見方・考え方」を働かせることが重要であり、そのためには「問い」の設定が不可欠であるということ等について具体的に示していただきました。これからは、生徒に負けぬように、我々教職員ももっと勉強していきたいと思っております。



2年生対象の「STEP UP学習」始まる

新しい年の始まりとともに、私立高校の入試が実施されました。入試で合格を勝ち取るために、各人が各様、学力の向上を目指して頑張ってきました。これまでの努力で得た力を100%入試で発揮してくれるものと期待しています。

ところで、学校では先月まで、希望する3年生を対象に「STEP UP学習」と呼んでいる補習学習を実施してきました。指導者は、本校教員とボランティアとして来てもらった大学生です。学習時間は、水曜日の放課後1時間で、今年度は自分が勉強したい教科において各々が準備した問題集に取り組み、分からないところは指導者に質問し、指導を受けるといった形式で進めてきました。1月からは、いよいよ来年度を見越しての2年生を対象とした「STEP UP学習」を始めました。やり方は3年生と同じです。まだまだ、受験に対する意識は低いかもしれませんが、学力を高めておくことは絶対に必



要です。来年のこの時期までに、自信を持って受験に臨める力を付けておきたいものです。まずは、しっかりと目標を定めて、地道に学習することが大切です。現在のところ、参加者は26名です。まだまだ教室にゆとりがありますので、もっと多くの生徒に参加してほしいと思います。随時希望者を募っておりますので、希望する場合は、学級担任へ申し出てください。

陽東中学校区成人式



1月12日(日)にイタヤホテルにおいて、陽東中学校区の成人式が実施されました。男性は、真新しいスーツ姿、女性は振り袖姿がほとんどでしたが、中には紋付き袴姿の男性もいました。陽東中学校区の成人式は、宇都宮東高等学校附属中学校と合同の成人式となっており、今年は陽東中学校8クラス、東校附属中学校2クラスの計10クラスと同窓生が集まり、壮大な光景でした。全国的に見ると、横浜市では会場内の新成人者が暴れ、ちょっと大変だったと報道されていましたが、この陽東中学校区ではそんなこともなく、厳かに式典が実施されました。式典の後に、地域交流事業が行われ、旧学級担任を囲んで懇談をしたり、記念写真撮影をしたりして楽しい時間を過ごしました。2022年4月1日からは、成人年齢が18歳に引き下がります。そのときの成人式はどのようなになるのかはまだわかりませんが、生徒の皆さんが中学校を卒業して数年経ったときの姿を今から楽しみにしています。

小学校6年生進学先中学校訪問

17日(金)の午後、例年同様に小学校6年生の進学先中学校訪問を実施しました。今年も、峰小、石井小、陽東小とその他の小学校からも数名の併せて約280名と希望した約60名の保護者が本校体育館に集合し、陽東中の様子を見学してもらいました。

最初に本校生徒会役員によるよさこいソーランの踊りを披露することから始まり、中学校での服装や髪型等の決まりについてファッションショー形式で示しました。その後パワーポイントを活用しての中学校での生活や行事についての説明を行いました。5校時は授業参観をし、最後に各部活動見学をしてもらいました。今年の小学校6年生も、本校の在校生と同様にしっかりとした態度で話を聞くことができ、すれ違ったときのあいさつもよくできていました。期待と希望をもって、4月8日(水)に入学してきてほしいと思います。



よさこいソーラン



ファッションショーでの服装等の説明



部活動見学



授業見学



・「陽東中だより」をはじめ、各種たよりや学校行事等の情報はホームページ「<http://www.ueis.ed.jp/school/yoto-j/>」にてご覧いただけます。